
1 

 

 

 

 
___________________________________________________________________________________________ 

 

OGGETTO: SEDUTA  DEL 25.06.2024  
 

 
L’anno DUEMILAVENTIQUATTRO il giorno VENTICINQUE del mese di GIUGNO alle ore 16.00 in 
Lucca nella sede dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di 
Gestione, nominato con D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine 
del giorno. 
 

    
  

ORDINE DEL GIORNO  
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Selvaggina e Strutture: determinazioni 
4. Caccia di Selezione (quote e disciplinare): determinazioni 
5. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti: Onesti, Della Nina, Fontana, Giannecchini, Pelliccioni, Vannucci, Pelllegrini.  
 
 
Presenti in collegamento da remoto: Alberigi, Del Chiaro 
    
 Assenti giustificati: Dati 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Della Nina Danilo – Vice Presidente ATC  
 
 
Alle ore 16.15 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 
          Comunicazioni del Presidente 

 
 

Il Presidente informa, che a breve, saranno indetti incontri con i responsabili delle squadre di caccia al 
cinghiale in braccata allo scopo di migliorare, laddove possibile, il grado di recettività in sicurezza delle 
carcasse di cinghiale prelevati sul territorio, nel caso lo stesso venga interessato dalla malattia PSA. 
Ricorda ai componenti presenti la scadenza della presentazione delle iscrizioni delle squadre fissata al 
30 giugno. 
 
 

 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 21.05.2024 
 
 

Il Presidente mette in votazione l’approvazione del verbale della seduta precedente 

 

 

 Il Comitato con voto di maggioranza approva. Si astiene Pellegrini in quanto assente alla seduta. 

 

. 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

Selvaggina e Strutture: determinazioni 
 
 
Il Presidente comunica che il lavoro svolto in varie commissioni con l’apporto dei Tecnici incaricati ha 
determinato il piano delle immissioni di fasianidi per l’anno 2024. Piano che prevede in varie date di calendario 
l’immissione sul TCP e istituti vari l’immissione di circa 8200 capi di Fagiano, 750 capi di Pernice e 500 di 
starna. Parte di questi capi di fauna stanziale saranno immessi nelle strutture previste e una larga parte in 
terreno libero. Per le immissioni oltre ai normali referenti di zona potranno essere utilizzate le GGVV delle 
AAVV, alle quali è stato richiesto di fornire la disponibilità. Ci sono stati problemi di reperimento delle ditte per la 
manutenzione delle strutture, al momento sembrerebbero risolti. 
 
Il Presidente continua informando che durante gli incontri delle commissioni, come si evince dai verbali delle 
stesse si è pensato di procedere ad una verifica degli istituti di nostra competenza (ZRV_ZRC) presenti sul 
territorio, laddove possibile allargandone la superficie per dare vita a progetti finalizzati alla riproduzione di 
fauna selvatica stanziale. La proposta è stata accolta favorevolmente anche dalle AAVV, che si sono dichiarate 
disponibili alla realizzazione dei progetti. 
 
Vannucci dice di recuperare le aree esistenti sul territorio 
 
Della Nina ribadisce che proprio quello è emerso negli incontri delle commissioni e AAVV. 
 
Pellegrini dice delle difficoltà intrinseche di questi progetti in quanto il territorio di ATC LU 12 non si presta molto 
alla cura e gestione di queste specie se non in piccole porzioni di TCP a differenza di altre realtà anche a noi 
vicine. Dice inoltre, che l’allargamento delle zone ZRV-ZRC comporterebbe un ulteriore diminuzione del TCP a 
disposizione dei cacciatori. 
 
Pelliccioni si dice d’accordo con le proposte di progetti finalizzati in quelle aree, che avrebbero come risultato il 
sicuro aumento del numero di capi immessi aggirando di fatto le restrizioni imposte dal PFVP di Lucca. 
 
 
Pellegrini ribadisce che il sì ai progetti è condizionato solo all’interno delle ZRC. 
 
 
 Il Presidente, esauriti gli argomenti, mette in votazione il Piano di Immissione 2024 così come elaborato dai 
tecnici ed autorizzato dalla RT 
 
FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pellegrini 
Della Nina   
Del Chiaro   
Fontana   
Giannecchini   

Vannucci   
Alberigi   
Pelliccioni   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 
 
 

Caccia di Selezione (quote e disciplinare): determinazioni 
 
 

Pelliccioni dice che sarebbe opportuno rimarcare con la votazione del CDG, la volontà dell’ATC di non 
procedere alla cessione di capi di ungulati come previsto dalla normativa regionale 
 
Della Nina dice che non sarebbe necessario perché la norma da già facoltà alla ATC di attivarsi per la 
cessione in caso lo voglia, non essendoci più l’obbligo come nel vecchio DPGR 48 R 17 
 
Il Presidente propone comunque di votare l’intenzione di non procedere alla cessione dei capi di 

ungulati. Mette in votazione la proposta. 

 
Il Comitato all’unanimità approva. 
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Della Nina informa poi del piano di prelievo del cervo appenninico proposto dal Tecnico Dott. Gaggioli, che 
conferma il piano dell’anno precedente, facendo notare una minima riduzione della specie così come risultato dai 
censimenti 
Invece per quanto riguarda i piani di prelievo del Capriolo già deliberati da RT, continuano i malumori espressi da 
più responsabili di distretto accomunati dalla drastica riduzione del piano stesso. Malumori innescati soprattutto 
dalla difformità di lettura dei dati in possesso dei censitori con quelli prodotti dal tecnico.  
 
Pelliccioni dice che secondo lui e analizzando i dati ufficiali della Regione Toscana, la riduzione ha riguardato 
tutto il territorio regionale e non solo Lucca. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del quinto punto all'OdG 
 

              Varie ed eventuali 
 

 
Il Presidente cita la relazione Tecnica di Agro-fauna relativa alla pratica danni dell’azienda agricola OMISSIS 
ancora da definire. Propone di portarla a termine nel prossimo comitato. 
 
 
Pelliccioni a margine della riunione, chiede il perché non c’è stata risposta a due sue comunicazioni per email 
nelle quali si chiedeva un maggior coinvolgimento delle squadre di caccia al cinghiale negli interventi di controllo 
in area vocata 
 
Della Nina fa notare che negli interventi di controllo non sono le squadre ad intervenire, ma personale iscritto 
nell’apposito albo istituito presso l’ATC con delle regole che lui stesso ed altri hanno voluto 
 
Il Presidente ribadisce la posizione dell’ATC in merito e invita a non confondere quanto richiesto alle squadre con 
l’invito alla partecipazione ad effettuare attività di prelievo in selezione in area vocata con le attività di controllo di 

cui non abbiamo il coordinamento. 
 
 
Non essendovi altro da aggiungere, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 17.20 
                                                                   

 
               IL REDATTORE                                                                       
               Danilo Della Nina                                    

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 
VERBALE APPROVATO NELLA SEDUTA DEL 08.07.2024 
 


